

Septembre 1841

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Bulletin des lois, décrets et ordonnances du canton de Berne**

Band (Jahr): **11 (1841)**

PDF erstellt am: **18.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

CIRCULAIRE

DU CONSEIL-EXÉCUTIF

aux Préfets, touchant la Translation du cinquième Dimanche de danse.

(15 septembre 1841.)

La circulaire du Petit-Conseil en date du 25 janvier 1822, dispose, dans son article 2, que le cinquième des six dimanches où il est permis de danser, sera le dernier dimanche de septembre.

Cette disposition a été faite alors que le jour de prières fédéral se célébrait le jeudi après le premier dimanche de septembre, par suite, dix jours plus tôt qu'à présent, et qu'il y avait un intervalle suffisant entre cette fête et le cinquième dimanche de danse. Maintenant que le jour du jeûne a été transféré au troisième dimanche de septembre, il ne reste, à de très-rares exceptions près, entre ce dernier et le cinquième dimanche de danse, que l'intervalle d'une semaine, circonstance qui doit influer d'une manière fâcheuse sur les sentimens religieux et sur la moralité de notre peuple.

Par ce motif, nous ordonnons, en modification de la circulaire du Petit-Conseil du 25 janvier 1822, que le cinquième dimanche où il est permis de danser sera, à l'avenir, le premier dimanche d'octobre, au lieu du dernier dimanche de septembre.

Vous êtes chargé de faire dûment publier la présente disposition et de veiller à ce qu'elle soit exécutée.

An nom du Conseil-exécutif,

Le vice-président,

TSCHARNER.

Pour le Secrétaire d'état,

C. JAHN.